

News Sante-Info-Russie

Flash Info Juillet 2011

www.sante-info-russie.com

✉ Pour nous contacter ne répondez pas à ce courriel mais utilisez l'adresse : sante.info.russie@gmail.com

✉ Pour vous abonner merci de suivre les procédures automatiques des sites.

FLASH INFO

Nouvel Edito

«LE GRAND FRERE»

www.sante-info-russie.com est la petite sœur de www.lequadrant.com. La guérison- changement est au cœur de la démarche poursuivie depuis près de 14 ans par le « lequadrant.com ». Cette démarche se trouve au



croisement de paramètres intérieurs et de paramètres extérieurs. Les paramètres intérieurs concernent la connaissance de soi qui s'obtient rapidement grâce au « check-up psycho bioénergétique au pendule ». Cette connaissance permet de se comprendre et de modifier le cap lorsque celui-ci s'écarte du chemin choisi par l'âme. La maladie nous en est alerte. Elle est destinée à nous réveiller et à nous éveiller. Les paramètres extérieurs concernent « l'éco-médecine », c'est-à-dire les pollutions domestiques, électromagnétiques, informatives, subtiles avec le domaine des entités et la situation des défunts dans les différentes phases de l'après-vie. Cette « après-vie » est en train de s'ouvrir à un continuum vital libéré du passage par la mort.....

Les démarches d'harmonisation passent par l'épanouissement des facultés du Lobe Droit du cerveau nécessaires à une pensée en 3D. Présente dans nos ateliers « Ondes de lumière, Ondes de transformations », elles sont complétées de manière talentueuse par les 31 exercices d'expansion de conscience de Grégori Grabovoï. L'harmonisation passe également par les combinaisons chiffrées, celles des poly-décagones du « check-up » et celles de Grabovoï. Les premières sont

établies spécifiquement pour chacun des sept corps énergétiques, les secondes sont données de manière universelle. Les deux approches se complètent.

Dans nos ateliers, nous privilégions la transformation des individus, le contenu servant de support à cette alchimie « quantique ». En effet, dans l'atelier du « grand frère », l'accent a été mis depuis des années sur l'importance et le rôle du regard. Ce regard est en mesure de transformer, de guérir ou de cristalliser la situation par des diagnostics qui ne tiennent pas compte du contexte et des contextes. Avec Grabovoï nous arrivons à un point culminant, celui de l'apprentissage d'une conscience créatrice de notre réalité.

Cette réalité prend source dans ce que les Russes appellent « la norme », c'est-à-dire le Schéma d'Origine. Elle ouvre l'individu sur sa propre réalité et sur celle du monde tout entier. La démarche est double : se guérir et guérir l'ensemble de l'Univers, précisément par la nature de son regard. Nous avons à ce propos publié sur [sante-info-russie](http://sante-info-russie.com) un texte décoiffant « le discernement au crible des cernements ». Il est disponible en téléchargement gracieux.

S'est ouverte une nouvelle ère dans laquelle l'homme retrouve sa place première, celle de la création de sa propre réalité en harmonie avec la planète et tous les habitants à deux et à quatre pattes. Il est également pour ces derniers un grand frère chargé de restaurer l'entente et la confiance. Dans l'âme russe la nature a toujours joué un rôle important. Actuellement le ressourcement énergétique et la santé passent par le tissage des liens avec le micro et le macro plan.

Serge Fitz

© Juillet 2011

Suite page 2

VIENT D'ÊTRE PUBLIÉ SUR LE SITE



CHAPITRE 4 § 7 extrait de «Résurrection et vie éternelle font désormais partie de notre réalité» de Grabovoï signalé dans la préface des 31 exercices.

LA GUERISON DE TOUTES LES MALADIES A PARTIR DE COMBINAISONS CHIFFRÉES.

Nous avons déjà rencontré les conséquences de l'action des chiffres. Souvenons-nous de la méthode numéro 11 consacrée à la résurrection dans le chapitre 3. Nous y avons décrit une méthode de résurrection à l'aide d'une combinaison composée de sept chiffres. Les conséquences étaient différentes dans les différents cas de concentration. Le fait de pouvoir ressusciter des êtres humains à l'aide des combinaisons chiffrées données nous indique clairement que cette méthode peut également être utilisée pour la guérison des maladies. En effet, on peut considérer la résurrection comme la guérison d'une maladie grave. Toutes les autres maladies sont beaucoup moins graves. Donc cette méthode de concentration sur les chiffres est effectivement extrêmement efficace.

Comme cette méthode est très simple, je l'ai inclus dans un livre sur les combinaisons chiffrées destinées à guérir toutes les maladies. Ce livre est déjà écrit. Il s'appelle la « Restauration de l'organisme humain par concentration sur des combinaisons chiffrées ». Ce livre comporte un peu plus de 100 pages. Sont mentionnées, un millier de maladies avec indication de la combinaison chiffrée correspondante à leur guérison. Lorsque vous vous concentrez sur une combinaison chiffrée, vous guérissez de la maladie correspondante. Se pose la question : pourquoi une procédure aussi simple, comme la concentration sur des combinaisons chiffrées, est elle aussi efficace pour guérir toutes les maladies. De quoi s'agit-il ?

Voici l'explication. Chaque maladie correspond à un écart de la norme, l'écart de la norme de certaines cellules ou bien de l'organisme tout entier. La guérison signifie le retour à la norme. Donc les combinaisons chiffrées que j'indique vont permettre de revenir à la norme. La concentration sur une combinaison chiffrée qui vous permet de réaccorder votre organisme sur la norme. Tout cela procure la guérison. Pour expliquer davantage de quoi il en retourne, il convient de dire quelques mots sur la structure vibratoire des chiffres.

Notre vie est marquée par le rythme. ... (SUITE SUR SANTE-INFO-RUSSIE , RUBRIQUE «TÉLÉCHARGEMENT /LIVRE»)

VIENT D'ÊTRE PUBLIÉ SUR LE SITE

PRINCIPE ESSENTIEL DE LA NOUVELLE MEDECINE - MEDECINE DE L'AVENIR ET DEJA CELLE DU TEMPS PRESENT Large extrait de «Résurrection et vie éternelle font désormais partie de notre réalité» de G.P. Grabovoï.

Nous allons passer maintenant à la discussion concernant les principes de la Nouvelle Médecine. Ces principes sont regroupés de manière à former deux parties. La première partie comporte neuf principes. Ces principes sont subdivisés en trois groupes de trois principes. Les trois groupes obtenus correspondent à trois niveaux de principes. Cependant dans cette classification de principes d'après leurs niveaux on va trouver la même relativité au sujet de laquelle il a été question dans le chapitre 2, lors de la discussion concernant les principes de la résurrection.

Dans la deuxième partie se trouvent 11 principes. Ils sont à peu près tous du même niveau et c'est pour cette raison qu'ils sont présentés les uns à la suite des autres.

PREMIÈRE PARTIE. 1ER GROUPE

1. IL IMPORTE D'ASSURER A L'HOMME UN DEVELOPPEMENT DE SON ESPRIT DE MANIERE A LUI PERMETTRE, SUR LE PLAN SPIRITUEL, DE RESTAURER SON CORPS PHYSIQUE. La Nouvelle Médecine doit pouvoir assurer le développement non seulement les processus vitaux du corps physique, mais permettre également le développement de l'esprit de l'Homme jusqu'à un niveau qui puisse lui permettre de restaurer son corps physique et gérer les événements dans n'importe quel univers dans n'importe quel espace et dans n'importe quel temps.

2. LA NOUVELLE MEDECINE DOIT ASSURER L'OBTENTION D'ESPACES TEMPS PERMETTANT DE RECONSTRUIRE DE LA MATIERE. La restauration du corps de l'Homme doit pouvoir se dérouler dans l'espace biologique extérieur et intérieur permettant au corps de fonctionner en liaison avec l'esprit, l'âme et l'information. De cette manière la médecine ne s'occupera plus directement du corps physique. (SUITE SUR SANTE-INFO-RUSSIE, RUBRIQUE MEDECINE NOUVELLE)